

Le gouvernement de la Bolivie confirme un soutien millénaire pour une allocation prénatale



La Paz, 8 août (RHC-PL)- Le Ministère bolivien de la Santé a confirmé que le gouvernement soutiendra le décret d' Allocation Universelle Prénatale instaurée à l'Assemblée Législative Plurinationale , avec un investissement de plus de 49 millions de dollars par an.

La ministre du secteur, Ariana Campero, a précisé que ce chiffre sera destiné aux femmes enceintes sans assurance médicale , à travers le bon Juana Azurduy.

La ministre de la santé a rappelé que le président Evo Morales a promulgué le décret suprême sur l'Allocation Universelle dont pourront bénéficier 285 000 femmes durant 4 mois , période lors de laquelle elles recevront une aide monétaire mensuelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65247-le-gouvernement-de-la-bolivie-confirme-un-soutien-millenaire-pour-une-allocation-prenatale>



Radio Habana Cuba